

Hessen ist Doppelsieger des Hans-Baumgartner-Gedächtnisturniers

Am Wochenende (11./12. Juni 2016) fand auf der Sportanlage des TSV Grünwald das diesjährige Hans-Baumgartner-Gedächtnisturnier statt. Sowohl bei den U13-Jungen als auch bei den U13-Mädchen konnten sich die Auswahlmannschaften von Hessen durchsetzen und holten zum ersten Mal beide Turniersiege.

Ein insgesamt sehr positives Fazit zog Tim Welsch aus dieser Maßnahme:

„Dass wir den Turniersieg sowohl bei den Mädels als auch bei den Jungen holen konnten, freut mich natürlich sehr. Für uns als Trainer war aber an diesem Wochenende wichtiger, dass wir unsere Spieler und Spielerinnen einerseits individuell entwickeln wollten, aber auch ganz besonders, dass wir als Team auf und neben dem Platz zusammenfinden. Die Ziele haben wir größtenteils erreicht. Wir konnten sowohl bei den Jungen als auch bei den Mädchen eine stetige Entwicklung beobachten und haben sehr konzentriert an den sowohl individuellen Aufgaben als auch an den Teamaufgaben gearbeitet.“

Auch das neu formierte Trainerteam hat hervorragend miteinander gearbeitet. So waren mit Corinna Zerbs bei den Mädchen, Michael Soff bei den Jungen und mit mir insgesamt drei neue Gesichter im Staff vertreten. Komplettiert wurde der Staff durch Matthias Denkmann und Torwarttrainer Frederick Bechtoldt, der die weiblichen und männlichen Torhüter betreut. Moritz Schmidt-Opper hatte leider eine Vereinsverpflichtung und konnte nicht mitfahren.“